

UKRAINE Hilfe

der Anstaltskirchengemeinde Lobetal
Träger: cura hominum e.V. - „Sorge für Menschen“

Lobetal, im Dezember 2018

Liebe Freunde,

in den Wochen vor Weihnachten haben Sie noch einmal besonders an die Menschen in der Ukraine gedacht und uns für sie Ihre Spenden anvertraut – Päckchen und Pakete mit vielen guten und benötigten Sachen, Geschenke verschiedener Art, Geldspenden für Lebensmittel und Winterhilfe, Transporte und Weihnachtsgeschenke.

Dafür danken wir Ihnen von Herzen!

Schauen Sie, wir konnten Tausende Kuscheltiere in die Ukraine schicken. Die meisten haben wir über www.kuscheltiere.org erhalten. Wir konnten Geldspenden dazu schicken. Und das wird daraus:



Soviel Süßes gibt es für 95 Cent. Zusammen mit einem Kuscheltier ein schönes Geschenk für ein Kind. In Charkow warten die ersten 2100 solcher Geschenke auf ihren Einsatz zu Weihnachten. Die nächsten sind in Drushkowska in Arbeit.



„Weihnachten begann mit Christus“ steht auf diesem Geschenkkarton. Tausende davon wurden im Januar dieses Jahres allein in Druzhkowska gefüllt und an Kinder in Flüchtlingsunterkünften, Kinderheimen, Schulen und Kirchen im Rahmen von Weihnachtsfeiern verteilt. In diesem Jahr ist es geplant, 3500 solche Geschenke zu packen und den Kindern in den frontnahen Orten zu bringen.

Die Lebensmittelpakete werden in den nächsten Tagen zusammengestellt.

Es ist der fünfte Winter im Krieg. Viele Menschen haben die Hoffnung auf Besserung aufgegeben. Gerade jetzt wird jede kleine und große Hilfe, jede Freude nötig gebraucht und dankbar angenommen.
Danke, dass Sie mit Ihrer Spende diese Unterstützung möglich machen!

Ihnen, Ihren Familien und Freunden wünschen wir ein frohes Weihnachtsfest und ein gesegnetes Neues Jahr 2019!

Herzliche Grüße von unseren Partnern in der Ukraine.

Das Team der Ukraine-Hilfe in Lobetal mit  Elisabeth Kunze